

甲斐市立玉幡小学校 令和4年度 学校だより 第16号



チーム玉幡

令和5年2月13日 文責：小林 正彦

暦の上では「立春」を迎えましたが、朝夕の寒さはまだ厳しいが続いています。インフルエンザの蔓延が全国的に心配されていますが、玉幡小学校でも6年生を学年閉鎖としました。保護者の皆様にはご心配をおかけしすみませんでした。今後も、換気とともに「手洗い」「水分補給」をこまめに行いながら、感染症対策をしっかりと行いたいと思います。ご家庭におかれましても、子ども達の体調管理へのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

少し前になりますが、2月3日は「節分」でした。昨年も載せましたが、節分について触れておきたいと

思います。節分は、本来は季節が移り変わるという意味で、冬から春に移り変わる「立春(2月4日)」の前の日を指すようになりました。また、「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味を込めて、悪いものを追い出す日とも言われています。そのために、「鬼は外、福はうち」と言いながら豆まきをする習慣があります。豆をまくのは、「魔滅」という行為になり、鬼に豆をぶつけることにより、1年の無病息災を願う意味があります。

学校の給食でも「ふくまめ」が出されました。コロナ禍なので、学校での豆まきできませんでした。来年は、豆まきができる状況になっていることを祈るばかりです。



授業参観・学年総会 ありがとうございます

先週から、各学年の授業参観及び学年総会が実施されています。2月7日(火)には5年生、9日(木)には3、4年生で実施しました。今後、14日(火)には1、2年生が、21日(火)には6年生で実施します。お忙しい中、ご出席いただきました保護者の皆さま、ありがとうございました。コロナ禍における参観でご不便をおかけしましたが、ほんの少しでも、教室をのぞきに來てくださると、子どもは嬉しかったはずですよ。お子様の成長を少しでも感じられたでしょうか。そのように思っただけなら嬉しく思います。今後の学習活動は一年間のまとめもありますが、しっかり取り組んでいきます。



学校関係者評価委員会 実施

2月3日(金)には、学校関係者評価委員会が開かれました。その様子を少し紹介します。この会は、学校が一年間取り組んできたことに関して、学校関係者の皆様方からご意見をいただき、これからの活動に生かしていくためのものです。参加していただいた方々は、学校評議員の皆様、PTA会長をはじめ本部役員の皆様方です。

学校評議員会についても少し説明します。玉幡小学校の評議員会は、区長様、玉幡郵便局長様、過去のPTA役員だった方、現PTA

副会長様，以上の方々に組織されています。評議員の皆様方には，毎年年度当初に，学校の経営方針について，説明させていただき，ご意見を伺っています。今年度は，6月9日に実施し，



「学びあい 想いあい 笑いあえる学校」を目指して取り組む内容を具体的に話させていただきました。（詳しくは，学校HP「学校教育目標」に載っています。）

今回は，その成果と課題を，教頭先生が説明しご意見をいただきました。そのもととなるものが，2学期末に行った「学校評価アンケート」になります。その結果を分析し，「成果と課題」及び「改善策」を説明しました。評議員の皆様からは，次のようなご意見をいただきました。

- 学校教育目標をもとに教育活動がなされている。教職員が同じ方向を向いて，今後も職務にあたってほしい。
- ベテラン教職員と若手教職員が，互いの良さを生かしながら力を合わせ，日々の教育活動に邁進してくれている。教職員同士のコミュニケーションが円滑に行われる職場環境を今後も維持してほしい。
- 「学校危機管理マニュアル」を生かし，学校事故を最小限にとどめるように努めてほしい。
- 地域の方が関わった活動に対して，子ども達は生き生きと取り組んでいる。今後も地域の方と連携した教育活動を推進してほしい。
- 子どもだけでなく，大人も率先してあいさつをして，手本になっていくと良い。詳しくは学校HPの「学校評価」に載せていきますのでご確認ください。

6年生を送る会に向けて

今年度の「6年生を送る会」は，2月24日（金）に実施する予定です（感染症の状況によっては延期するかもしれません）。昨年度は，テレビ放送などを使い，体育館に全員が集まることができませんでした。今年度は，6年生へ向けて各学年が体育館で発表できるように，担当の先生が工夫してくれました。子ども達の安全確保が第一なので，換気をしながら，発表する学年が体育館へ交替して入るようにします。

「6年生を送る会」は，新児童会本部の子ども達が提案し，5年生が本部を助けながら活躍してくれると思います。他の学年の子ども達も，発表に向けて練習をがんばってくれることでしょうか。発表以外にも，「折り紙チェーンづくり」「壁飾りづくり」「花文字づくり」など，各学年で作業を分担しています。この取り組みを通して，1年進級するための心構えが育ってくれることを期待したいと思います。

ある日の冬の風景

私の朝のウォーキングについては，これまでも学校だよりに載せさせていただきました。この時期特有の生き物たちを見かけたので載せておきます。どちらも釜無川で，早朝見かけたものです。



鹿に関しては，昨年，町中で見かけた情報があり，市から注意喚起がありました。近づかないなど，今後も気をつけていきたいです。